

---

MERCOSUR/PM/SO/DECL.28/2018

**"3° VUELTA CICLISTA INTERNACIONAL A SAN JUAN Y 37° EDICIÓN  
ARGENTINA 2019"**

**VISTO:**

La realización de la **"3° VUELTA CICLISTA INTERNACIONAL A SAN JUAN Y 37° EDICIÓN ARGENTINA 2019"** a desarrollarse durante los días 27 de Enero al 03 de Febrero del año 2019 en la ciudad de San Juan, Capital de la Provincia del mismo nombre en la República Argentina, organizada en forma conjunta por el gobierno de la Provincia de San Juan y el Pedal Club Olimpia; con la fiscalización de la Unión Ciclista Internacional (UCI), Confederación Panamericana de Ciclismo (COPACI), Unión Ciclista República Argentina (UCRA) y la Federación Ciclista San Juan (FCS), dentro de las normas de la Unión Ciclista Internacional, que otorga puntaje 2.1.

**CONSIDERANDO:**

Que, el Protocolo Constitutivo del Parlamento del MERCOSUR en su Artículo 2 establece que son propósitos del Parlamento, Impulsar el desarrollo sustentable de la región con justicia social y respeto a la diversidad cultural de sus poblaciones; Garantizar la participación de los actores de la sociedad civil en el proceso de integración; Estimular el desarrollo de actividades turísticas, deportivas y culturales que promuevan la integración de los pueblos.

Que, es competencia del PARLASUR emitir declaraciones y manifestaciones sobre asuntos de interés público sobre cuestiones relacionadas al proceso de integración, con el fomento a la identidad cultural de MERCOSUR y la valorización de las actividades deportivas, culturales y turísticas que se desarrollen.

Que, la **"3° VUELTA CICLISTA INTERNACIONAL A SAN JUAN Y 37° EDICIÓN ARGENTINA 2019"** es mucho más que un evento deportivo, es también un evento cultural, comercial, recreativo y turístico que impacta en el corazón de

**los sanjuaninos** y que además es una oportunidad para mostrar San Juan, permitiendo que sea el deporte un embajador para invitar a muchos argentinos y muchos turistas de otros países para que puedan visitarnos".

Que, **La Vuelta a San Juan ocupa un lugar trascendente en los calendarios deportivos**, creció y se superó cada año, convirtiéndose en un clásico del ciclismo mundial. Es **la vuelta más inclusiva y participativa** de los últimos años y nuevamente San Juan se vestirá de pasión y de ciclismo durante una semana, con la participación de los mejores competidores del mundo.

Que, la Vuelta a San Juan es el evento deportivo más importante de la Provincia. A lo largo de su desarrollo reúne a más de la mitad de la población en su trazado. Nació a fines de octubre de 1981 y tuvo su bautismo en los primeros meses del año siguiente para convertirse en "la carrera del pueblo".

Que, la **Vuelta a San Juan** es la carrera que todos los ciclistas latinoamericanos desean correr y sueñan con ganar. Desde el 2017, la competencia ganó adeptos en el Mundo, Participaron cuatro **equipos World Tour**, y durante el 2018 lo hicieron siete, y diez escuadras que corrieron el 101° edición del Giro de Italia, **convirtiéndose en récord para toda América.**

Que, la Vuelta a San Juan es una de las más importantes del país, Sudamérica y el mundo, poniendo énfasis en la pasión que los sanjuaninos demuestran en cada competencia de esta disciplina deportiva. "Hoy es un orgullo que San Juan tenga su vuelta y sea **ejemplo para todo los sectores del ciclismo**".

Que, San Juan tiene un prestigio ganado en los últimos años principalmente por eventos como la Vuelta a San Juan y los Panamericanos, que nos permite tener un ciclismo organizado y progresista. Estar en esta vuelta con los mejores del mundo representa un **gran avance para el ciclismo argentino** y de Latinoamérica; esta vuelta le da prestigio al deporte en general y "pone a San Juan a la altura del élite mundial"

Que, la edición 2019 de la Vuelta a San Juan contará con figuras de máximo renombre, entre ellas Peter Sagan, tricampeón mundial y futura excluyente en el ámbito ciclista que ganó 109 carreras profesionales. También estarán presentes Mark Cavendish y Fernando Gaviria. Las selecciones de Argentina, Brasil, Uruguay, Bolivia, Perú, Chile, México y Cuba, y varios equipos continentales del **Mercosur**. Lo que la convierte en una de las carreras más importantes de Latinoamérica.

Que, entre otras de las novedades que ofrecerá la "37° edición de la competencia se encuentra un amplia cobertura mediática mundial. La cadena televisiva Eurosport transmitirá la pasión por el ciclismo a más de 100 países, en 18 idiomas diferentes. Los paisajes de la provincia y la idiosincrasia de nuestra gente y de todos los que nos visiten, se verán en millones de hogares que seguirán de cerca la actividad diaria y en vivo. ESPN por su parte continuará siendo el canal elegido para la cobertura en Latinoamérica.

Que, es fundamental para el MERCOSUR, fomentar y difundir las actividades deportivas y culturales populares de nuestros pueblos latinoamericanos, profundizando así la integración cultural entre los países hermanos de la patria Grande.

## EL PARLAMENTO DEL MERCOSUR

### DECLARA:

**Artículo 1: DE INTERÉS DEPORTIVO, TURÍSTICO Y CULTURAL** del Parlamento del MERCOSUR, la realización de la **"3° VUELTA CICLISTA INTERNACIONAL A SAN JUAN Y 37° EDICIÓN ARGENTINA 2019"** a desarrollarse durante los días 27 de Enero al 03 de Febrero del año 2019 en la Ciudad de San Juan, Capital de la Provincia del mismo nombre en la República Argentina, organizada en forma conjunta por el Gobierno de la Provincia de San Juan y el Pedal Club Olimpia.

**Artículo 2: APOYAR** plenamente estas iniciativas que fortalecen nuestra integración, y la promoción del deporte y la cultura de nuestros pueblos hermanos latinoamericanos; dándole la más amplia difusión.

**Montevideo, 10 de diciembre de 2018**

**Parlamentario Tomás Bittar**  
**Presidente**

**Edgar Lugo**  
**Secretario Parlamentario**